



Eloísa Domínguez - Página 6

Xóchitl suma a María Elena Pérez-Jaén a su equipo; trabajará temas de transparencia y anticorrupción



Suma Xóchitl 20 años de lucha por transparencia: Pérez-Jaén

Como un reconocimiento a su trayectoria de 20 años de activismo por la transparencia en la administración pública es que se suma al equipo de trabajo de campaña de Xóchitl Gálvez a la diputada federal del PAN, María Elena Pérez-Jaén, también excomisionada del antes llamado Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), hoy Inai, quien señaló que coincide en muchos temas contra la corrupción con la precandidata presidencial de la oposición.

María Elena Pérez-Jaén dijo a *Crónica* que su participación deriva de las pláticas que ha sostenido con Enrique de la Madrid, coordinador de Gálvez de las mesas temáticas de la campaña, y señaló que aunque en los últimos días no se ha reunido con la precandidata del PAN sí ha coincidido con ella en

otros momentos en los que han platicado sobre temas de transparencia.

“Xóchitl y yo coincidimos en muchos temas. Es como yo, decimos las cosas como son, sin tapujos. Y que me sume a su equipo es un reconocimiento a mi trayectoria de 20 años de activismo por la transparencia, que empezó hace más de 20 años con la creación del IFAI”, expresó la legisladora, quien es secretaria de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados.

Dijo que luego de conocer la noticia el pasado jueves de que es parte del equipo de las mesas temáticas ya comenzó a trabajar y, sin abundar en más información, señaló que el próximo 27 de diciembre debe entregar un proyecto. (Eloísa Domínguez) •